
Anfang April trafen sich die Mit-
glieder des Stromberger Gewerbe-
vereins zur Mitgliederversamm-
lung im "Hotel zum Burggrafen".
Die Tagesordnungspunkte "Wah-
len" und "Kassenbericht" waren
schnell abgehandelt. Die zur Wahl
stehenden Vorstandsmitglieder
wurden einstimmig wiederge-
wählt, der Vorstand und der Kas-
senführer entlastet. Aufgrund der
guten Kassenlagewurde entschie-
den, nun endlich die Pläne bezüg-
lich der Weihnachtsbeleuchtung
umzusetzen, so dass sich in Zu-
kunft wieder ein einheitliches Bild
die Straßenzüge an und um den
Stromberger Marktplatz präsen-
tiert.

Während die vorherige Versamm-
lung sehr gut besucht war, zeigten
sich in diesem Jahr große Lücken
in den Reihen. Dies spiegelt auch

ein wenig das Problem des Strom-
berger Gewerbevereins wider: ob-
wohl er noch immer eine große
Anzahl vonMitgliedern hat,zeigen
sich immer weniger von ihnen be-
reit, aktiv bei vom Verein organi-
sierten Veranstaltungen mitzuwir-
ken. Events wie derMarkt rund um
den Paulusturm, der Pflaumen-
markt und auch der kleine Weih-
nachtsmarkt sind feste Termine
im Stromberger Terminkalender –
doch die Organisation wird immer
schwieriger, so dass der Vorstand
alle Mitglieder bittet, Aufgaben
untereinander aufzuteilen und
aktiv mit anzupacken. Der Gewer-
beverein ist mitgliederstark – so
soll es auch bleiben und so ist
es wichtig, sich gemeinsam zu
präsentieren und Aktionen durch-
zuführen. Dafür ist aber die Unter-
stützung und Mithilfe aller Mit-
glieder gefragt.

Vorstand im Amt bestätigt


